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委員会

report

管内行政視察

議会運営委員会の取組

所管事務調査

調査事項 ： ふるさと応援寄附金受入
　　　　　  事業について

実施日：10月22日（木）

・令和４年の市議会議員選挙に向け、議員定数の見直しについて協議を重ね、検討しています。
・議会ハラスメント防止対策のための倫理規範等の策定に向け、調査・研究を進めています。

　委員会では、所管する事項について先進地の優れ
た施策を視察・調査することを通して、議会活動の
一層の充実とまちづくりに役立てています。

　委員会では、所管する事務について調査を行い、その成果を本会議から付託された議案等の調査に活かしています。

総務生活常任委員会

調査事項 ： 福祉施設の現状について
視  察  先 ： はばたき園、ピアさぽーとすぎな
               　　　　　　 （社会福祉協議会）

　はばたき園では、言語療法の訓練を見学し、地域
の療法士不足の課題を認識しました。
　また、ピアさぽーとすぎなでは、新施設の設計概
要、宿泊訓練施設「ごてん」の移転の経緯等につい
て説明いただきました。

実施日：10月２2日（木）

調査事項 ： 室津地区の歴史について
視  察  先 ： 賀茂神社、もやい石（御
　　　　　  番所跡公園）、室津海駅館

実施日：11月5日（木）

福祉文教常任委員会

経済建設常任委員会

調査事項 
・次世代モビリティ推進事業について
・電動自転車レンタル事業「たつのめぐリン」について
視  察  先 ： JR姫新線 本竜野駅前

実施日：10月13日（火）

　行政だけでふるさと応援寄附金受入額を上げていくには限界があり、
ブランド力をいかに示していくかＰＲ活動が非常に重要である。本市は
地場産業のベースがあり、個人でブランドレベルを上げるより組合や業
界の力を結集していくことを行政が取りまとめていくべきと考える。

委員意見


